

## Des étudiants du lycée Saint-Denis en finale d'un concours national de court-métrage

Apprentis designers au lycée Saint-Denis de Saint-Omer, neuf étudiants ont réalisé dans le cadre de leur formation un court-métrage sur le thème de l'hospitalité. Leur travail a été sélectionné parmi plus de 200 projets. Les votes pour décerner le prix du public sont ouverts.



Les étudiants ont filmé leur court-métrage dans une pièce du collège Saint-Bertin, à l'aide d'un simple smartphone.

Ils suivent un diplôme national des métiers d'art et du design (DN Made), spécialité scénographie, au [lycée Saint-Denis](#), l'équivalent d'un bac+3. Les étudiants du DN Made de Saint-Omer s'orientent vers les métiers de la mode, du cinéma, du théâtre, de l'événementiel, une formation très sélective qui attire des jeunes de toute la France et même du Bénélux. « *Aujourd'hui, le secteur de la scénographie est en pleine expansion, les débouchés sont nombreux* », explique Antoine.



Philling Good - Philoxenia

Dans le cadre de leur formation, neuf étudiants de deuxième année ont participé à un concours de courts-métrages sur le thème de l'hospitalité. Après l'écriture d'un scénario, l'élaboration d'un story-board, un tournage avec les moyens du bord – aucun budget n'était alloué au projet – et un total de 150 heures de travail par étudiant, le verdict vient de tomber.

### « Même nos professeurs ont été impressionnés »

*'hilling good*, le nom de leur court-métrage, vient d'être sélectionné parmi les neuf finalistes du concours Philoxenia, sur plus de 200 projets reçus. *On ne s'y attendait pas, on est vraiment fières*, affirment Éloïse Spécia et Éola Lesniewski. *Même nos professeurs ont été impressionnés et touchés par notre travail.* »



Les étudiants ont également réalisé l'affiche du court-métrage.

Les apprentis designers, qui avaient déjà réalisé un magnifique décor sur le thème de [Marie Grouette](#) à l'occasion de la [Nuit de la lecture](#) organisée au [collège Saint-Bertin](#), ont cette fois travaillé sur le thème de l'espace. Ou comment un jeune homme, habitant dans un appartement délabré, décide d'ouvrir un nouveau chapitre de sa vie en le réaménageant et en laissant sa porte ouverte : « *L'hospitalité, ce n'est pas juste ouvrir une porte, c'est ouvrir une partie de soi* », indique une voix off à la fin du court-métrage.

Le jury dévoilera le nom des lauréats lors d'une soirée de remise des prix organisée à Paris le 28 mars. L'organisateur, le comité français de radio télévision, qui produit notamment l'émission «Le Jour du Seigneur» depuis 1948, décernera également un prix du public. Il est possible de voter pour son court-métrage préféré sur le site internet [www.prixphiloxenia.tv](http://www.prixphiloxenia.tv) jusqu'au 18 mars.



Les étudiants ont également tourné dans les rues de Saint-Omer.